

**PENGARUH LITERASI KEUANGAN SYARIAH, DAN  
PENGUNAAN *FINANCIAL TECHNOLOGY*  
TERHADAP KINERJA USAHA MIKRO KECIL DI  
MANYARGADING KALINYAMATAN JEPARA**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir dalam Bidang Ekonomi  
Syariah**

**Oleh:**

**Nahdliyatus Salamah  
1620210079**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIA  
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA RI  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Conge ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

---


**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama/NIM : Nahdliyatul Salamah/1620210079  
 Fakultas : Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam  
 Program Studi : Ekonomi Syariah  
 Judul : Pengaruh Literasi Keuangan Syariah dan Penggunaan  
 Financial Technology terhadap Kinerja Usaha Mikro  
 Kecil di Manyargading Kalinyamatan Jepara

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 26 Januari 2023 sampai dengan 10 Mei 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 10 Mei 2023  
 Pembimbing

  
Dr. H. Muhammad Husni Mubarak, S.E., M.M.  
 NIP. 198012262006041003



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo Kode Pos 51 Kudus 59322  
 Telepon (0291) 432677 Faks 441613 Website: www. iainkudus.ac.id

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi  
 saudara:

NAMA : NAHDLIYATUS SALAMAH  
 NIM : 1620210079  
 Fakultas /Prodi : EKONOMI DAN BISNIS ISLAM/EKONOMI SYARIAH  
 Judul : "PENGARUH LITERASI KEUANGAN SYARIAH DAN PENGGUNAAN FINANCIAL TECHNOLOGY TERHADAP KINERJA USAHA MIKRO KECIL DI MANYARGADING KALINYAMATAN JEPARA"

Telah diujikan pada 31 Mei 2023 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Ketua/Penguji I	7/6/23	
<u>Dr. Muhammad Mustaqim, S.Pd.I., M.M.</u> NIP. 198312102009121005 Penguji II	20/7/23	
<u>Sufiana Noor, M.M.</u> NIP. 198811272020122009 Sekretaris/Penguji III	20/6/23	
<u>Dr. H. Muhammad Husni Mubarak, S.E., M.M.</u> NIP. 198012262006041003 Dosen Pembimbing	7/6/23	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	7/6/23	



**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Nahdliyatus Salamah**, NIM. 1620210079, menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan tujuan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 11 Mei 2023

Yang Membuat Pernyataan



**Nahdliyatus Salamah**

1620210079



## MOTTO

Hidup harus ada tujuan, so do it now or never, tidak ada usaha yang sia-sia, meskipun hidup terkadang terasa berat tetapi setelah kesulitan ada kemudahan.



## PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirobbilalamin.

Puji syukur alhamdulillah dengan segala kerendahan hati atas semua nikmat selalu terpanjat kepada-Mu, dan lantunan sholawat yang khidmat senantiasa menantikan syafaat darimu wahai Rasulku Muhammad SAW. Atas segala kemudahan dan kehendak-Nya, akhirnya saya bisa menyelesaikan karya ilmiah ini dan mampu mempersembahkan karya ini kepada mereka yang tercinta dan terkasih dan semoga dapat bermanfaat untuk semua pihak. Saya persembahkan karya kecil ini untuk:

1. Persembahan yang utama hanyalah kepada Allah SWT dengan karunia dan kasih sayang-Nya saya bisa menyelesaikan karya tulis ini sebagai latihan dan media pembelajaran untuk dapat berpikir kritis dan ilmiah.
2. Persembahan selanjutnya untuk Nabi Muhammad SAW sebagai Sang inspirator hidup.
3. Ayah dan Ibuku tercinta, terimakasih sudah menjadi motivator terbesar dalam hidupku, yang tidak pernah bosan selalu berdoa dan sayang kepadaku, atas semua pengorbanan dan kesabaran yang beliau lakukan untukku sehingga saya bisa menyelesaikan studi jenjang S1.
4. Kakak, Adik, dan Seluruh Keluargaku tercinta, terimakasih yang selalu memberikan semangat dan selalu berdoa untukku.
5. Kepada dosen pembimbing skripsiku Bapak Dr. H. Muhammad Husni Mubarak, S.E., M.M. , terimakasih atas segala arahan dan bimbingan yang telah bapak berikan. Dan terimakasih kepada seluruh dosen dan karyawan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Prodi Ekonomi Syariah IAIN Kudus.
6. Untuk Almamaterku IAIN Kudus, terimakasih atas naungan ilmu yang telah diberikan selama ini, dan terimakasih kepada dosen pengampu mata kuliah, kepegawaian, fasilitas, dan perpustakaan beserta pihak keamanan dan kebersihan kampus.
7. Teruntuk teman-teman seperjuanganku di Prodi Ekonomi Syariah angkatan 2016 dan khususnya teman-temanku di kelas ES-C, terimakasih telah memberikan warna baru di dunia perkuliahanku.
8. Sahabat-sahabatku Desy, Erna, Chawa, Nina, Uyunk, anak-anak Dreamies, WayV, IICHil(127), SungTaro, EXO, iKON dan semua sahabat SamYang terimakasih sudah menjadi sahabatku baikku, serta moodboosterku.
9. Teruntuk teamku di Sagwa Bakehouse, Masichu Stories, ISA Korean Class, ISA Mandarin Class yang memberiku kesempatan

- bekerja, kesempatan belajar, sambil menyusun skripsi, dan tidak pernah lupa slalu memberiku semangat.
10. Karena saya percaya, bahwa saya tidak akan berdiri di titik ini tanpa adanya peran orang-orang disekitar saya.

Kudus, 11 Mei 2023

Penulis,



**Nahdliyatul Salamah**  
**NIM.1620210079**



## KATA PENGANTAR

### *Bismillahirrahmanirrahim*

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya, Shalawat salam teruntuk nabi kita, Nabi Muhammad SAW. Semoga kita mendapatkan *syafaa'atul udzma* di hari kiamat kelak. Aamiin. Alhamdulillah atas disusunnnya skripsi ini guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana Strata 1 (S.1) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis ISalam Program Studi Ekonomi Syariah di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang berjudul: **“Pengaruh Literasi Keuangan Syariah Dan Penggunaan Financial Technology Terhadap Kinerja Usaha Mikro Kecil Di Manyangading Kalinyamatan Jepara”**.

Dalam penyusunan skripsi ini peneliti memperoleh banyak bimbingan dan saran dari berbagai pihak sehingga mampu terselesaikannya skripsi ini. Untuk itu peneliti menyampaikan terimakasih kepada:

1. Bapak Prof.Dr.H.Abdurrohman Kasdi,Lc,M.Si, selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri ( IAIN) Kudus.
2. Bapak H. Wahibur Rokhman, S.E.,M.Si.,Ph.D. Selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
3. Bapak Dr. H. Muhammad Husni Mubarak, S.E.,M.M.. Selaku Ketua Prodi Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
4. Bapak Dr. H. Muhammad Husni Mubarak, S.E.,M.M.. Selaku dosen pembimbing yang telah memberikan arahan, masukan, serta telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing, mengarahkan, dan menyempurnakan skripsi ini.
5. Ayah dan Ibu tercinta, yang tanpa lelah memberikan doa restu dan dorongannya, baik moral, materiiil, maupun spiritual, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
6. Semua pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan skripsi dan semua pihak yang mempunyai andil dalam proses penyelesaian studi saya di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus ini yangtidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Penulis rmengucapkan terima kasih dan semoga kebaikan semua pihak yang telah memberikan bantuan mendapat balasan pahala dari Allah SWT.



Semoga amal baik yang disebut di atas mendapat barokah dan balasan yang berlipat dari Allah SWT Amin.

Kudus, 11 Mei 2023

Penulis,



**Nahdliatus Salamah**  
**NIM. 1620210079**

